

Hadiri Peringatan Hakordia, Kapolres Ciamis Ajak Semua Meningkatkan Kesadaran Bahaya Korupsi

Ciamis - CIAMIS.OPINIPUBLIK.ID

Dec 5, 2024 - 19:29



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menghadiri workshop peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia (Hakordia) tingkat Kabupaten Ciamis. Acara itu berlangsung di Aula Sekretariat Daerah Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (5/12/2024).

Kehadiran Kapolres Ciamis Polda Jabar tidaklah sendiri, tetapi turut bersama Penjabat Bupati Ciamis Budi Waluya dan Unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Sementara untuk peserta sendiri merupakan para Kepala SKPD, Camat dan Kepala Desa/Lurah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Ciamis.

Workshop peringatan Hakordia tingkat Kabupaten Ciamis menggandeng Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk menjadi pemateri. Mereka diantaranya yakni Irjen Pol. Didik Agung Wijanarko selaku Deputi Bidang Koordinasi dan Supervisi KPK RI dan Brigjen Pol. Bahtiar Ujang Purnama selaku Direktur Koordinasi dan Supervisi Wilayah II KPK RI.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, pihaknya sangat mengapresiasi terhadap langkah Pemerintah Daerah dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana korupsi. Salah satunya dengan workshop yang menghadirkan tak tanggung-tanggung yakni dari KPK.

"Polri khususnya Polres Ciamis berharap workshop ini mampu meningkatkan kesadaran dan mental setiap pejabat di Kabupaten Ciamis untuk tidak terlibat dan aktif dalam perbuatan yang merugikan negara dalam hal ini korupsi. Karena itu tidak hanya merugikan negara, tetapi seluruh rakyat Indonesia khususnya Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar pun berharap momen Hakordia tahun 2024 di era Kepimimpinan Presiden RI H. Prabowo Subianto dapat memperkuat komitmen untuk bersama-sama melawan praktik korupsi di berbagai sektor. "Seluruh elemen masyarakat dan aparat pemerintah di Kabupaten Ciamis dapat lebih teguh dalam memegang prinsip-prinsip anti-korupsi, baik dalam konteks pekerjaan sehari-hari maupun dalam pengambilan keputusan yang adil dan transparan," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Deputi Bidang Koordinasi dan Supervisi KPK RI Irjen Pol. Didik Agung Wijanarko menyampaikan, Workshop ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai mekanisme dan strategi dalam mencegah korupsi. "Semoga aparat pemerintah kabupaten Ciamis agar lebih kokoh komitmen anti korupsi," kata Irjen Pol. Didik Agung Wijanarko.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.